



学校だより



No.15

令和7年12月22日
津市立修成小学校

輝く修成っ子

2学期を振り返って

2学期は、子どもたちが学校を離れて学ぶ機会がたくさんありました。修学旅行、社会見学、校区探検など、教室では学べない貴重な体験を通して、子どもたちは大きく成長しました。また、昔のおもちゃ作りや福祉体験、情報モラル教室など、各学年で地域や専門機関の方々をゲストティーチャーとして招き、学ぶ機会がたくさんありました。様々な方との関わりの中で、子どもたちは多くの知識を吸収し、社会性を身につけることができたと思います。

保護者の皆様には、学年活動への参加、「ふくろう隊」でのご支援、授業参観への参加など、たびたび学校へ足を運んでいただき、本校の教育活動を支えてくださったことに、深く感謝申し上げます。

いよいよ冬休みを迎えます。子どもたちには、事故やケガなく、健康にこの休みを過ごしてほしいと心から願っております。また、ご家族で団らんの機会を大切にし、ご家庭でしかできない体験を通して、充実した冬休みとなることを期待しています。

新しい年を、子どもたちが前向きな気持ちで迎えられるよう、ご家庭での温かい見守りをどうぞよろしくお願ひいたします。3学期、また子どもたちの笑顔に会えることを楽しみしております。

橋南地域ふれあい活動・人権集会

12月6日（土）に、「橋南地域ふれあい活動・人権集会」が開催されました。

まず、修成小学校から橋南中学校までの道のりで実施された清掃活動から始まりました。参加者は5つのグループに分かれ、中学生がリーダーとなり、熱心にゴミ拾いを行いました。参加した小学生は、自分たちが住む地域がきれいになることに喜びを感じていました。一方で、タバコの吸い殻や空き缶など、意外と多くのゴミが落ちている現状を目撃するにし、残念な気持ちを抱く様子も見られました。



清掃活動の後は、橋南中学校の体育館に移動し、人権集会を実施しました。ここでは、各校の取り組み発表や、人権ポスター・人権標語の表彰が行われました。修成小学校からは、人権サークルのメンバーが発表を行いました。自分たちが企画した絵本を用いた人権学習について、その活動内容を分かりやすく伝えていました。



そして人権集会の後、地域の方々と中学生が協力して作った温かい豚汁を参加者全員でいただきました。

この活動は、世代や立場を超えて参加者同士が親睦を深め、顔見知りになれる大変良い機会となりました。また、地域で人権や環境について考え、豊かな心を育んでいくことの大切さを改めて確認できた一日となりました。

弁護士による「いじめ予防授業」

12月16日(火)、3・4年生を対象に弁護士による「いじめ予防授業」を実施しました。授業では、「いじめは『学校に行くのが怖い、本当の気持ちが言えなくなる』など、深刻な影響を及ぼすことを学びました。また、「いじめはされた側がいじめだと思ったらいじめになる」という原則を確認しました。

人のものを隠す、人を傷つける落書きをする、仲間外しをするなどの行為が、いかに相手の心を深く傷つけるかを知り、「人の心の痛みを感じ取る感覚」を持つことの大切さが強調されました。この感覚こそが、いじめを未然に防ぐ第一歩となることを学びました。



いじめにあっている子は、心が傷つき声をあげられない状況にいます。だからこそ、先生や友だちといったまわりの人が助けることが非常に大事だと学びました。友だちの心の痛みに気づき、勇気をもって声をかけたり、大人に知らせたりする行動の大切さを共有しました。今回の授業は、子どもたちがいじめをしないという意識と、友だちの気持ちを考えて行動する大切さ、みんなが安心して過ごせる学校づくりを考える機会となりました。

地域の方におせわになりました



老人クラブの方による
昔の遊び体験（1年）

西園賢治さんの情報モ
ル教室（3、4、6年）



1月の予定

- 1日(木)元日
8日(木)始業式 11:30頃下校
9日(金)給食開始 13:00頃下校
12日(月)成人の日
13日(火)平常日課開始
15日(木)6年生薬剤師による薬物乱用防止教室
19日(月)委員会
24日(土)PTA役員・委員選出手会議
24日(土)～25日(日)津市中ブロック書写展(津リージョンプラザ)
26日(月)児童会・人権サークル
27日(火)2年生助産師によるいのちの学習
29日(木)授業参観 1～3年生 2限(9:40～10:25)
4～6年生 3限(10:45～11:30)
6年生橋南中学校新入生説明会 14:00～15:30

